

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Paare haben Dienstags am wenigsten Sex

London, 10.05.2013, 08:33 Uhr

GDN - Paare haben laut einer Umfrage am Dienstag durchschnittlich am wenigsten Sex. In der Erhebung, die in Großbritannien durchgeführt wurde, sagten lediglich zwei Prozent der Befragten, dass der Dienstag der beste Tag für das Liebesspiel sei.

Überraschenderweise sagten 22 Prozent, dass entweder sie selbst oder der Partner an einem Dienstag zu nüchtern für Sex seien. Ein weiterer Vorwand für die Abstinenzler war das Fernsehprogramm: 17 Prozent sitzen dienstags lieber auf der Couch und genießen ihre Lieblingsfernsehensendung. Samstag hingegen ist für die meisten der absolute Lieblingstag für Sex. 30 Prozent der Befragten sagten, dass Alkohol dabei ein wichtiger Einflussfaktor sei.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-13423/umfrage-paare-haben-dienstags-am-wenigsten-sex.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com